

Aktuelle Mitteilungen – Corporate News

Personalien

Leinfelden-Echterdingen, 30. März 2011. Herr Dieter Jeschke verlässt nach 10-jähriger erfolgreicher Tätigkeit als Vorstand der AdCapital AG – davon mehr als 8 Jahre als alleiniger Vorstand – die AdCapital AG um sich neuen beruflichen Aufgaben zu widmen.

Herr Hans-Jürgen Döringer wurde vom Aufsichtsrat für drei Jahre zum Vorstand der AdCapital AG bestellt. Er tritt seine neue Tätigkeit am 1. April 2011 an.

Der Vorstand

Rückfragen bitte an:

Hans-Jürgen Döringer
0711-389400-0
www.adcapital.de